



青少年教育センター だより

〒857-0056 佐世保市平瀬町3番地1 Tel 22-0781

令和6年5月号 No.540号

◇現場補導(愛のひと声)状況報告より

一般・学校補導委員は補導活動後に、報告書を提出します。その報告書の中から1月～3月の状況をお伝えいたします。



- ・広田公園で中学生がスケートボードをしていたので、早く帰るように声かけをしました。素直な子供たちでした。(早岐)
- ・若竹台公園バス通りでボール遊びをしていた中学生に公園内で遊ぶように声かけをしました。素直な子供でした。(早岐)
- ・海軍墓地グラウンドで、高校生がサッカーの練習をしていたので、声かけをしました。(福石)
- ・木風公園で、女子中学生が遊んでいたため早く帰るように声をかけました。(山澄)
- ・日水公園で、男子児童がいたので声かけをして、帰宅させました。(山澄)
- ・鯨瀬ターミナルの待合所でフェリーを待つ高校生に気を付けて帰るように声をかけました。(祇園)
- ・五差路の交差点で中学生が数名集まって話していました。周囲の迷惑にならないように伝え、帰るのを見守りました。(祇園)
- ・今日も元気な子供たちと挨拶ができました。明るい子供たちでとても嬉しかったです。(祇園)
- ・木場田公園で小学生が5人くらい遊んでいたため、早く帰るように声かけをしました。(清水)
- ・相浦地区年末地域安全パレードへ参加しました。地域へ活動存在をアピールしました。(相浦)
- ・愛宕祭りは、晴天の日曜日で多くの人出があり賑わっていました。子供たちも多く来ていましたが、特に変わったことはありませんでした。(相浦)
- ・皆瀬駅のホーム端に女子高生がいたので声をかけました。「迎え待ち」とのことでした。(中里)
- ・大野モール中央広場のベンチで高校生9名が軽食中でした。これから塾に行くとのことなので気を付けて行くように声をかけました。(大野)
- ・江迎鹿町駅に学生カバンが放置してありました。後刻再度駅に寄ったところ、カバンの持ち主がいましたので、カバンはもっと近くに置き放置しないようにと声かけをしました。(江迎鹿町)
- ・吉元団地の公園でキャッチボールをしている子供たちに声かけをしました。(吉井世知原)

◇7月の地区別補導委員連絡協議会

| 開催日 | 地区 |
|-------|-------------------------|
| 1日(月) | 光海、愛宕、中里 |
| 2日(火) | 相浦、福石、山澄、祇園、清水、大野、江迎・鹿町 |
| 4日(木) | 早岐、日宇、吉井・世知原(世)、小佐々 |

令和5年度より隔月開催(奇数月)に変更となっていますので、6月の地区別補導委員連絡協議会は開催されません。お間違えのないようお願いします。

◇5月の補導委員関連の行事について

5月14日(火)17:30~19:30<場所:相浦コミセン>

●補導委員委嘱状交付式、永年勤続表彰式、市補導委員連絡協議会総会

5月16日(木)・17日(金)18:00~19:00<場所:青少年教育センター>

●新規補導委員研修会 ※2日間のうち、どちらか1日の参加です。